

## **Schulleiter Andreas Bommer verabschiedet sich**

Am Mittwoch, den 28.6.2017 verabschiedete die IGS Mutterstadt ihren Direktor Andreas Bommer, der zur Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion (ADD) nach Neustadt wechselt. Bommer war insgesamt 17 Jahre an der IGS Mutterstadt tätig, davon sieben Jahre als stellvertretender Direktor und die vergangenen drei Jahre als Schulleiter. Bommers erfolgreiches pädagogisches und organisatorisches Wirken wurde durch die Gäste von der ADD Philipp Jähne, vom Schulträger Manfred Gräf der 1. Beigeordneten Andrea Franz der Gemeinde Mutterstadt gewürdigt. Ruhe, Ausdauer, Organisationstalent und strukturierte Arbeitsweise des scheidenden Schulleiters wurden dabei besonders hervorgehoben. Die stellvertretende Schulleiterin Petra Hann verabschiedete Bommer mit Zeilen von Hermann Hesse: " Es muss das Herz bei jedem Lebensrufe bereit zum Abschied sein und Neubeginn. Nur wer bereit zu Aufbruch ist und Reise, mag lähmender Gewöhnung sich entrafen." In einem vielfältigen Rahmenprogramm mit originellen Beiträgen des Örtlichen Personalrats (ÖPR), der Fachgruppen Gesellschaftslehre (GL) und Sport sowie des Schulleitungsteams, musikalische Beiträge von Schülern und einer "comedianhaften" Rede des Kollegen Gert Bühler wurde Bommer der Dank seiner Schule zum Ausdruck gebracht. Bommer dankte insbesondere Kolleginnen und Kollegen, die ihn als Wegbereiter und Wegbegleiter von Beginn seiner Tätigkeit als Lehrer einer IGS in die Besonderheiten dieses Schulsystems eingeführt hatten. In seiner Abschiedsrede betonte Bommer auch, dass ihm der Weggang schwer falle, aber es für ihn der richtige Zeitpunkt sei, neue Wege zu gehen und sich neuen Herausforderungen zu stellen.

*(Amtsblatt vom 06. Juli 2017)*